

12 Sports

Football/Éliminatoires du second tour aller des Jeux olympiques 2020 de Tokyo/Gabon-Ghana, aujourd'hui à Sibang (15 heures)

Objectif, la victoire à domicile

PSNB
Libreville/Gabon

L'ÉQUIPE nationale féminine du Gabon reçoit cet après-midi à 15 heures, au stade Augustin-Monedan de Sibang, son homologue du Ghana. Dans le cadre des éliminatoires du second tour aller des Jeux olympiques 2020 de Tokyo. Avec comme principal objectif pour les Panthéresses, jouer à fond, sans complexe, pour réaliser un bon résultat à domicile.

"C'est avec confiance et sérénité que nous allons aborder ce match contre le Ghana. Parce que nous avons fait ce qu'il fallait pour se préparer. Nous allons jouer ce match sans complexe, sans hésitation, aller à fond, faire effectivement tout ce qui est possible pour réaliser un bon résultat chez nous. Le mental pour atteindre cet objectif est là, les filles le savent et n'attendent plus qu'à être sur le terrain", s'est exprimé, hier, Cédric Mapangou.

Le sélectionneur national sait bien que les Blacks Queens sont un cran au-dessus du Congo. "Pour ce match, notre réflexion a été nourrie par quelques informations que nous avons reçues sur le Ghana. Objectivement, nous savons que nous devons trouver un subtil équilibre tactique entre la défense et le secteur offensif. En un mot, mettre en place un système de jeu prudent, mais efficace devant le but adverse", a-t-il relevé.

"Contre le Congo, le dispositif que nous avons mis en place était un 3-5-2, dont l'ambition était de garder le ballon en milieu de terrain, de confisquer le ballon à l'adversaire et de mettre sur orbite nos deux pointes en attaque, Vanessa Mazaly et Diane Angue Mba. Pour cet après-midi, nous avons deux dispositifs en tête. Soit un 3-5-2 ou un 4-3-3. Tout dépendra du schéma tactique des Ghanéennes", a conclu Cédric Mapangou.



Winie Mapangou et ses partenaires veulent faire un bon résultat à domicile.

Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le probable onze de départ des Panthéresses

Ce qui pourrait changer contre le Ghana

PSNB
Libreville/Gabon

APRES les forfaits de Nadia Chimène Koumba, gardienne titulaire et de la défenseuse centrale Samaké Kadidia, le sélectionneur national Cédric Mapangou a déjà une idée sur ce qui va changer sur son onze de départ cet après-midi, contre le Ghana. "Nadia Chimène Koumba était effectivement notre base arrière, pleine d'assurance dans la cage. Elle sera remplacée à ce poste par la jeune Maria Nurlie Okila Ndzila qui est aussi pétrie de talent et qui va découvrir le haut niveau

avec l'équipe nationale", a-t-il dit.

Suite à l'absence de Carole Angue Eya, qui s'est retirée pour des raisons personnelles, le sélectionneur national va également procéder à des changements en défense centrale. "Angue Eya, qui a joué contre le Congo, n'était pas prête à repartir avec nous pour des raisons personnelles. Je vais procéder à des changements assez improbables en essayant une charnière centrale novice qui verra la présence d'Audrey Farelle Obanga. Seule la vice-capitaine Doris Wassendé va jouer son rôle au sein de cette défense".



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

"En milieu de terrain, j'ai cinq joueuses à ma disposition. Mais tout dépendra de l'animation que je vais déterminer. Je peux reconduire les mêmes éléments

Audrey Farelle Obanga Antsitsami (défenseuse centrale) aura certainement la confiance du sélectionneur.

qui ont joué contre le Congo où ce milieu de terrain m'a satisfait, avec l'entrée probable de Graziella Marielle Bigoumba Bouyou." En attaque, Cédric Mapangou va compter sur la vivacité de la jeune Amira Carmelia Nzé, mais aussi de deux anciennes Vanessa Mazaly et Diane Angue Mba. "Ces anciennes et nouvelles joueuses auront envie de montrer à toute la Nation leur qualité au plus haut niveau. J'espère que ces jeunes filles, et celles que je n'ai pas citées, vont avoir cette envie de vaincre. Nous avons une idée sur le comportement défensif et offensif du Ghana et on s'en servira." a-t-il conclu.

... "Blacks Quens"

Imposer leur style pour la qualification au retour

H.N.M
Libreville/Gabon

LA formation ghanéenne, qui s'apprête à défier celle des Panthéresses aujourd'hui au stade Monedan de Sibang, en tour préliminaire des Jeux olympiques de Tokyo 2020, est une habituée des grandes compétitions internationales. Récent vainqueur du Tournoi féminin de l'UFOA (Union des fé-

dérations ouest-africaines de football) en 2018, la sélection ghanéenne est 2e au dernier classement Fifa en zone Caf, derrière les intraitables Nigérianes. Cette sélection surnommée "Les Blacks Queens", alterne le bon et le moins bon. En effet, seulement 3e à la Can en 2016 au Cameroun et dernièrement sortie dès les phases de groupe en Afrique du sud, l'équipe féminine du Ghana compte néanmoins



Photo : H.N.M

La sélectionneuse du Ghana Mercy Tagoe-Quarcoo veut jouer un mauvais tour au Gabon.

dans ses placards une médaille d'or aux Jeux africains de 2015 à Brazzaville (Congo), une en argent en 2011 et une en bronze en 2007.

Pour leur première confrontation, en match officiel, contre le Gabon, Les Black Queens vont devoir imposer leur football si elles veulent conserver leurs chances de qualification dans une semaine à domicile.